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O projeto de revitalização da rua Santo Caeran foi apresentado 
para lideranças empresariais e políticas durante a Expofred 

2022. O encontro ocorreu no último sábado, 23, na sede dos Tri-
lheiros do Barril, localizada no parque de exposições de Frederico 
Westphalen. Estiveram presentes os deputados Lucas Redecker 
(PSDB), Mateus Wesp (PSDB) e Zilá Breitenbach (PSDB). A pre-
sença do governador do Rio Grande do Sul, Ranolfo Vieira Júnior 
(PSDB), era aguardada, contudo, o chefe do Executivo do Estado 
não pôde se fazer presente devido às condições climáticas que 
impossibilitaram o voo do mesmo. 

Representantes do Poder Público de FW acompanharam a 
explanação do projeto, que contempla, segundo a equipe técnica, 
desde a Escola Técnica José Cañellas até a Universidade Federal 
de Santa Maria, campus de FW. Conforme as explanações, serão 
40 mil metros quadrados de pavimentação para a obra, que deve 
custar inicialmente R$ 9,2 milhões.

Durante sua fala, o prefeito de FW, José Alberto Panosso (MDB), 
salientou a importância da melhoria em termos de trafegabilidade, 
sendo a Santo Caeran uma via estratégica, tanto para o escoa-
mento da produção como para alternativa de desafogo do trânsito 
central frederiquense, além de ser uma importante ligação regional 
com os municípios de Taquaruçu do Sul, Vista Alegre e região. 

De acordo com o empresário Marcos Lima, a rua também 
dá acesso às universidades, auxiliando os alunos, professores e 
demais profissionais que atuam nas instituições. Outro aspecto 
enfatizado foi o desenvolvimento daquela área do município, com 
a partir da instalação de empresas, além de novos loteamentos e 
condomínios. Panosso sinalizou que o município fará um em-
préstimo para arcar com a contrapartida caso o governo estadual 
contemple o projeto na próxima etapa do Programa Pavimenta. 

GESTORES DA AMZOP PARTICIPAM DA MARCHA DOS MUNICÍPIOS EM BRASÍLIA

Confirmando o espera-
do, durante o encontro 

regional do PSDB, ocorrido 
no último sábado, 23, foi 
anunciada oficialmen-
te a pré-candidatura de 
dois nomes de Frederico 
Westphalen para a esca-
lada eleitoral deste ano. O 
vereador de Frederico Wes-
tphalen, Jorge Alan Souza 
(PSDB), irá pleitear uma 
cadeira na Câmara Federal, 
e o locutor e narrador de 
rodeios, Ricardo Henrique 
Favin (PSDB), buscará uma 
vaga na Assembleia Legis-
lativa do Rio Grande do Sul 
(ALRS). Jorge Alan falou 
sobre a nova trajetória, 
destacando seu interesse 
em auxiliar a comunidade. 
“É um grande e novo desa-
fio que encaro como uma 
forma de melhorar a vida 
das pessoas. Com meu tra-

PELA PRIMEIRA VEZ UMA MULHER ESTÁ NO
COMANDO DO PODER EXECUTIVO DE PINHAL

A presidente da Câmara dos Vereadores de Pinhal, Daniela Lo-
renzi (PDT), é a primeira mulher a conduzir o Poder Executivo 

pinhalense. Durante esta semana, Daniela irá conduzir a adminis-
tração do município em função de o prefeito e vice-prefeito de Pi-
nhal, Luiz Carlos Pinto Ribeiro (MDB) e Claudiomiro Pelisari (PDT), 
respectivamente, estarem participando a Marcha dos Municípios, 
em Brasília. Daniela Lorenzi agradece a confiança dos atuais 
chefes do Executivo e destaca que o objetivo é dar sequência aos 
trabalhos da administração, atendendo os anseios e a expec-
tativa da comunidade pinhalense, continuando o trabalho que a 
atual gestão vem desenvolvendo em todas as áreas, ressaltando 
a capacidade e a necessidade da mulher ocupar seus espaços na 
política e na vida pública.
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PROJETO DE REVITALIZAÇÃO DA RUA SANTO
CAERAN É APRESENTADO PARA LIDERANÇAS

Agência Darup/Divulgação

ENCONTRO REGIONAL DO PSDB DEFINE PRÉ-CANDIDATOS DE FW

balho como médico, consigo ajudar uma pessoa, seus familiares e 
amigos mais chegados, já a política é a forma mais rápida, legal e 
ética de ajudar, de desenvolver milhares de pessoas”, comentou o 
vereador de FW.

Favin, que até então não teve envolvimento direto com cargos 
eletivos, justificou que colocou seu nome à disposição por ser 
um defensor da renovação na política e da necessidade de maior 
proximidade com as bases. “Eu acredito nas pessoas de bem, 
acredito que estas podem fazer diferente. Porque há uma verdade 
quando falamos em política, a maioria de nós não está contente 
com o que estamos vendo. Por isso, precisamos fazer diferente”, 
destacou Favin.

Confira mais informações sobre o encontro no site do AU.

Lideranças da Associação dos Municípios 
da Zona da Produção (Amzop) estão 

participando da 23ª Marcha dos Municípios, 
que ocorre entre os dias 25 a 28 de abril, em 
Brasília. A Marcha é considerada o maior 
evento municipalista de toda a América 
Latina e conta com representantes dos três 
Poderes da República (Legislativo, Executivo 
e Judiciário).

A abertura oficial do encontro, que neste 
ano teve como tema “Município: o caminho 
para um Brasil Maior”, contou com a presen-
ça de representantes do Congresso Nacional, 
do presidente da República, Jair Bolsonaro 

(PL) e demais autoridades.
O presidente da Confederação Nacional 

de Municípios (CNM), Paulo Ziulkoski, anfi-
trião do evento, que esteve recentemente em 
Frederico Westphalen palestrando durante 
a Expofred, destacou a presença de mais 
de sete mil credenciados nesta edição da 
Marcha. Da região, os prefeitos de Seberi, 
Adilson Balestrin (MDB); de Novo Tiradentes, 
Luiz Carlos Benedette (PP); de Palmeira das 
Missões, Evandro Massing (PT); de Jabotica-
ba, Luis Cloves Molinari (Progressistas); e de 
Pinhal, Luiz Carlos Pinto Ribeiro (MDB), estão 
acompanhando o cronograma do evento. 

GESTORES DO CIGRES PLEITEIAM RECURSOS JUNTO À SEMA

O presidente do Con-
sórcio Intermunicipal 

de Gestão de Resíduos 
Sólidos (Cigres) e prefeito 
de Novo Tiradentes, Luiz 
Carlos Benedette, junto 
com o coordenador-geral 
do consórcio, Elton Tatto, 
reuniram-se em Porto 
Alegre, com a titular da Se-
cretaria de Estado do Meio 
Ambiente (Sema), Marjorie 
Kauffmann. O encontro 
ocorreu na última semana 
e teve como intuito a rein-
vindicação de demandas 
do Cigres, como a imple-
mentação da quarta célula 
do aterro sanitário, além 
da solicitação de recursos 
para melhorar o funciona-
mento do consórcio, bene-
ficiando os 31 municípios 
integrantes. 

Confira mais informações sobre a viagem dos gestores a Porto 
Alegre no site do AU.
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